

W8482-178681

Question: Per the Q & A under subj RFP the response provided is that the FOI-4451-ST requires a stand alone power supply (PSQ-4909).

Our question to you is: Is DND already in possession of the required Power Supply, and as per the RFP are only seeking the Isolator, Radio Frequency at Items 1 & 2; or

If DND is not in possession of the Power Supply, is an amendment to the RFP requirements going to be issued to include the requirement for the Power Supply PSQ-4909?

Answer: [We only want the FOI-4451-ST units for this procurement.](#)

Question : Selon la réponse donnée à la question posée sur la demande de propositions dont il est ici question, le FOI-4451-ST nécessite une alimentation autonome (PSQ-4909).

Voici la question que nous voulons vous poser : Le MDN a-t-il en sa possession le bloc d'alimentation requis et, conformément à la demande de propositions, cherchez-vous seulement à obtenir l'« Isolateur, réflexion radiofréquence » dont il est question aux articles 001 et 002?

Ou bien, si le MDN n'a pas le bloc d'alimentation en sa possession, la demande de propositions fera-t-elle l'objet d'une modification visant à inclure, dans les exigences, le bloc d'alimentation (PSQ-4909) requis?

Réponse : Nous voulons seulement obtenir les FOI-4451-ST dans le cadre du présent marché.